

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのぼやしだより



5月



生徒会主催 **壮行会**

4月22日(木)

体育館に響き渡る拍手の中、校旗に先導された選手達が力強く入場してきました。

部活紹介後、生徒会長から「3年生主役の今大会は、感染拡大のため十分な練習ができなかったと思うが、最後まで楽しんで戦って

きてほしい」との言葉、校長先生から「君たちには戦う相手が3つある。1、新型コロナウイルス。対策を万全にして参加すること。2、実際に戦う相手。一つでも上に行けるように頑張ること。3、己、自分に打ち勝つこと。今まで積み上げてきた練習の成果を発揮し、自分に打ち勝つことが大事である。」と激励の言葉を頂きました。

各クラスの生徒に依頼した応援メッセージの写真を編集した応援動画から、学校一丸となる選手たちへの熱い応援が伝わりました。

- ・男子バスケットボール
- ・男子バレーボール
- ・卓球 ・サッカー ・陸上
- ・フェンシング ・野球
- ・弓道 ・バドミントン
- ・水泳 ・少林寺拳法

がんばれ!

選手代表からは、「大会が開催されることに感謝しながら精一杯頑張ってきました。」という力強い挨拶がありました。



速報! (5/17付)

男子バレーボール部と弓道部、県大会にコマを進めました!!

Ⅲ部 スポーツ大会 4/30

全学年混合縦割りグループ6チームによる、トーナメント式のバドミントン大会が開かれました。他学年の人とも息ピッタリの試合ができて楽しかった、と好評でした。



1学年 対人関係ゲーム 4/7 SST 4/15・5/6



対人関係ゲームは個が育つ集団作りを目指とするプログラムです。入学して間もない時期にもかかわらず、新しい仲間と協力する姿が見られ、生徒達にも好評でした。



SST は人間関係を作るプログラムで、社会生活を営んでいくために必要な基本的スキルを身に着けることを学習します。

学校目標

一人ひとりが互いを認め合いながら自分のペースで意欲的に学び、
社会で自立・活躍できる力（みのしんパワー）を育てます！



2学年 進路学習会 4/15

インターンシップに先駆けて具体的な進路を考えるきっかけになるように実施されました。各HR教室で電子黒板を用いての全体会、その後職業別に分かれてガイダンスを行いました。



インターンシップ学習会 4/30・5/13

インターンシップ学習が始まりました。第1回目は、インターンシップを2学年で行うことになった経緯と、どういうことをしてきたかという全体像を学習。第2回目は、平成30年度の報告会VTRを観て先輩たちの様子から学びました。



3・4学年 進路オリエンテーション 4/15

進路に関わることについて説明を受けました。生徒は「聞きなれない難しい言葉で進路に関わることを説明され戸惑ったけど、それまで実感のわかかなかった自分の進路について考えた」「これから始まることに身が引き締まり、自覚しなければならぬ。」と真剣な顔で感想を述べていました。



進路学習会 5/13

この日は進学・就職に分かれて、ガイダンスを行いました。

より具体的な進路活動のルールと前年度の状況を知り、自分の進路実現に向かっていきます。



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの
[問い合わせメール](#)に送信してください。

